
第 45回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 5年 1月 19日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 3名 

 滝本 昌司 出来尾 穂子  岩崎 和夫 

（欠席）橋本 彊  青木 進 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 サテライトイベント放送（230109牛久シティマラソン） 

特番放送について 

第 3号議題 年末年始（カウントダウン、年賀メッセージ、 

市内中学校合唱）特番放送について 

 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       出来尾 穂子 岩崎 和夫 が選出された。 

 

第 2号議題 サテライトイベント放送（230109牛久シティマラソン） 

      を 8時 30分 ～ 10時 30分の 2時間放送しました。  

      当日はスタジオとイベント現地中継で市長、特別ゲスト  

      パッパラー河合さんにもご出演いただきました。 

      放送の反響も沢山ありうしくうれしく放送を広く知っていただけた 

良い放送となりました（事務局） 

       

      → 久しぶりの牛久シティマラソンが開催され、その様子がライブで 

放送されて、スタッフの皆さんは大変だったとは思いますが、  

ぜひ続けてほしいです（岩崎） 

          

          



第 3号議題 年末年始の特番を放送しました。 

  毎年恒例のカウントダウンは 1時間特番、市内の各中学校の合唱、年 

メッセージも牛久市長、商工会会長、教育長他収録放送しました。 

        （事務局） 

            

        牛久第 1中学校は素晴らしい歌声ですね。市内中学校の歌声を広く 

伝えられるのは良い事です。（出来尾） 

        → 市内中学校の特別番組は毎年年末恒例の人気番組となってます。 

         （事務局） 

 

  第 4号議題 木曜日担当が変わりました。 

山口まな美に代わり 円谷優希が担当になりました。 

（事務局） 

 

木曜日に一緒に担当しているトヨペットの関野店長の声 

は聞きやすい良い声ですね（出来尾） 

→ タレントでは無いのですが、とてもお話しが上手で、 

店舗に会いに行くリスナーさんも増えてきて反響を感じています。 

        （事務局） 

 

●その他 

加奈さんの朗読番組（FM-UU朗読の時間）はとても内容が良いので、何

か他の放送局や、違うメディアでもぜひ放送してほしいですね。1回聴い

てまた聴きたくなる番組です。 

（出来尾） 

 → 人気のある番組なので検討したいと思います（事務局） 

  

 【 次回の開催 】 

        ・次回 令和 5年 3月 23日（木）  10：00より開始 

 

        

以上 

 

   

 


